

Presidente de Cuba evoca a Fidel Castro en histórica fecha de la Patria (+Tuit y Foto)



Sitial que recuerda la ubicación del ingenio Demajagua, en Manzanillo, escenario del primer grito de libertad de los cubanos.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 9 oct (Red Web) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel evocó este domingo al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro (1926-2016) en el aniversario 153 del inicio de nuestras luchas independentistas.

En su cuenta en Twitter, el dignatario recordó las palabras del Comandante en Jefe cuando, hace más de medio siglo explicó la significación que tiene para los cubanos el 10 de octubre de 1868.

Significa sencillamente el comienzo de cien años de lucha, el comienzo de la revolución en Cuba, porque en Cuba solo ha habido una revolución: la que comenzó Carlos Manuel de Céspedes el 10 de Octubre de 1868". pic.twitter.com/1d39GD6yRW

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 10, 2021](#)

En esa fecha, el abogado bayamés hizo repicar la campana de su ingenio Demajagua, en el oriente cubano, les dio la libertad a sus esclavos y los convocó a unirse a la lucha contra el régimen colonial español, junto a un grupo de patriotas que lo seguían.

Al amanecer del 10 de octubre de 1868, De Céspedes pronunció la declaración de independencia conocida como 'Manifiesto de la Junta Revolucionaria de la Isla de Cuba' o 'Manifiesto del 10 de Octubre'.

La contienda, que duró una década, mostró la madurez de una conciencia nacional patriótica. Tuvo su continuidad en la Guerra Chiquita (1879-1880), en la Guerra Necesaria (1895-1898) y en la Guerra de Liberación (1956-1958) liderada por Fidel, que triunfó el 1ro de enero de 1959, y se reafirma victoriosa cada día en el quehacer del pueblo cubano con la guía de su Partido Comunista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273239-presidente-de-cuba-evoca-a-fidel-castro-en-historica-fecha-de-la-patria-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba